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УЧИТЕЛЯМ ПОСВЯЩАЕТСЯ
Помните ли вы своего первого учителя? Каким он был?  
Эти и другие вопросы мы задали нашим бумажникам  
в День учителя.

НАМ ПЕСНЯ СТРОИТЬ И ЖИТЬ ПОМОГАЕТ 
Наш внештатный корреспондент делится своими 
впечатлениями от концерта, организованного  
ко Дню пожилого человека в ДК «Бумажник».

А что уж говорить об автома-
тике, компьютерном управле-
нии на сложных производствах! 
На специалистах службы авто-
матики и метрологии лежит очень 
большая ответственность. Фронт 
работы — все производства 
и цеха АО «Соликамскбумпром». 

О том, как справляется служба 
со своими сложными многочис-
ленными задачами, прошу рас-
сказать главного специалиста 
АО «Соликамскбумпром» по ав-
томатике и метрологии Дениса 
Александровича Мальцева:

— Сейчас продолжаются ра-
боты по монтажу новой упако-
вочной линии. От нашей службы 
работы по проекту курирует за-
меститель главного специалиста 

по автоматике и метрологии Виктор 
Александрович Лискин. Он уча-
ствует во всех совещаниях по про-
екту, решает текущие вопросы.

Монтажные работы ведут под-
рядные организации с участием 
специалистов КИП и А бумажных 
производств, цеха КИП и А. На се-
годняшний день уже оборудовано 

помещение МСС — установ-
лены шкафы управления, кабели 
проложены. На текущий момент, 
силами подрядной организации, 
приступили к пуско- наладочной 
работе по электричес кой части 
и системы автоматики.

Первым этапом пуско-нала-
дочных работ является проверка 

всех шкафов на комплектность, 
датчиков, на их целостность и пра-
вильность расключения всех рас-
пределительных коробок в поле. 
При обнаружении неисправно-
стей или повреждений, возник-
ших в процессе транспортировки, 
монтажных работ, их устраняют. 
Силами специалистов службы 

ЧТО СКРЫТО  
ЗА АВТОМАТИЗМОМ?

 Слово специалисту

Как же все привыкли, 
что стоит нажать 
кнопочку, и всё 
заработает. То, что 
раньше казалось 
чудом, стало нормой 
жизни. «Чудеса» 
функционируют 
автоматически. Но эта 
простота кажущаяся. 

Продолжение на стр. 2

НУЖНЫ ВАШИ ОПЫТ
И ПРОФЕССИОНАЛИЗМ!

АО «СОЛИКАМСКБУМПРОМ»
НАДЕЕТСЯ НА ВАС!

НУЖНЫ ВАШИ ОПЫТ
И ПРОФЕССИОНАЛИЗМ!

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ!
В связи с острой нехваткой кадров
в сложившихся сегодня обстоятельствах
приглашаем вас на работу.

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ!
В связи с острой нехваткой кадров
в сложившихся сегодня обстоятельствах
приглашаем вас на работу.

АО «СОЛИКАМСКБУМПРОМ»
НАДЕЕТСЯ НА ВАС!
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Вышли в финал
Команда из Прикамья вышла 

в финал всероссийского кон-
курса по программированию 
и управлению беспилотниками.

Организаторы подвели итоги 
полуфинала федерального кон-
курса «Кадры для цифровой про-
мышленности. В качестве за-
даний участники «Кибердрома» 
отрабатывали основные навыки 
программирования группы бес-
пилотных авиационных систем 
с различной целевой нагруз-
кой, знакомились с технология ми 
выполнения авиационных ра-
бот и автономного управления 
беспилотником, формировали 
первичные навыки выполне-
ния авиационных работ группой 
беспилотников. В процессе вы-
полнения заданий специалисты 
предприятий Прикамья смогли 
получить практические навыки 
по мониторингу и обнаруже-
нию пожаров в лесных масси-
вах и на магистральных нефте-
трубопроводах с применением 
беспилотников. Полётные испы-
тания проводились на полигоне 
в Санкт-Петербурге, но свои 
умения участники демонстри-
ровали дистанционно, находясь 
в Перми и Чайковском.

Участникам соревнований 
от Пермского края были вручены 
благодарственные письма и сви-
детельства о получении профес-
сии оператора систем управле-
ния беспилотными аппаратами.

Сейчас молодые специалисты 
из Прикамья принимают участие 
в финале, который проходит с 3 
по 8 октября в Геленджике. Всего 
в завершающий этап вошли 
15 команд со всей России.

Новая 
концепция 
допобразования

В Пермском крае принята 
концепция развития дополни-
тельного образования детей 
до 2030 года.

Она включает в себя ме-
роприятия по разработке 
и внедрению программ воспи-
тания и создания необходимой 
инфра структуры. 

Основными направлениями 
реализации Концепции в Перм-
ском крае станут разработка 
и внедрение программ вос-
питания, создание современ-
ной инфраструктуры для раз-
вития экологического детского 
и семейного туризма, эконо-
мического образования, тру-
довой занятости подростков 
и молодёжи. 

В перспективе предпола-
гается создать и развить сеть 
технологических кружков 
для подготовки будущих учёных 
и инженеров, открыть новые 
школьные музеи, спортклубы 
и медиацентры, разработать 
и организовать новые туристи-
ческие маршруты, чтобы школь-
ники смогли знакомиться с исто-
рией, культурой и традициями 
своего региона. Планируется, 
что 80% детей от 5 до 18 лет 
будут охвачены программами 
дополнительного образова-
ния, а также 50 % детей с ОВЗ, 
детей-инвалидов.

По информации сайта  
https://www.permkrai.ru/

Ведущий инженер по КИП и АСУ ТП БП № 3 В. А. Франц (слева) обсуждает со специалистом подрядной организации замену детали 
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Продолжение. Начало на стр. 1

 Слово специалисту

ЧТО СКРЫТО 
ЗА АВТОМАТИЗМОМ?
автоматики и специалистов 
службы цеха, при необходимо-
сти, подбирают аналоги, для вре-
менной замены из имеющихся 
запасов, заказывают новые де-
тали оборудования. Это обычная 
практика. А в сегодняшних об-
стоятельствах ожидать поставки 
приходится дольше, чем раньше. 
Логистика стала сложнее.

Сегодня состоится совеща-
ние по видеосвязи со специалис-
тами фирмы по пуско- наладке. 
Мы обсудим следующий этап 

пуско-наладки — проверку 
входных-выходных сигналов 
от контроллера, логику работы 
основных узлов упаковки. 

— Денис Александрович, чем 
ещё, кроме работы по проекту, 
заняты будни специалистов от-
дела автоматики и метрологии?

— Специалисты отдела от-
вечают за всю автоматику, 
метро логию, КИП-часть и IT 
на предприятии. Поэтому разраба-
тывается обязательно план на год, 
и мы стараемся его придержи-
ваться. Специалисты отдела пла-
нируют основные меро приятия, 
ТМЦ-обеспечение для их реали-
зации. Как правило, крупные ме-
роприятия реализуются в средний 
ремонт оборудования и капиталь-
ный останов предприятия. 

Также по графику идёт об-
новление программного обеспе-
чения. Для этого в конце теку-
щего года рассчитывается смета 
на следующий год. 

Не бывает производств, рабо-
тающих совсем без аварий. Вот 
и нам приходится оперативно 
реа гировать и устранять неис-
правности. А для того, чтобы 
предотвратить аварии в даль-
нейшем, наши специалис ты со-
ставляют аварийный акт, где 

прописаны мероприятия по не-
допущению в дальнейшем подоб-
ной ситуации. Соответственно, 
в обязательном порядке меро-
приятия эти реализуем.

Комплексная и планомерная 
работа даёт результаты — количе-
ство аварийных часов по вине на-
шей службы сегодня ниже опре-
делённого допустимого уровня. 
И мы стараемся снизить количе-
ство аварийных часов до минимума.

На сегодняшний день специа-
листы службы работают согласно 
план-графика, но начинает 

ощущаться дефицит специали-
стов. Недавно стали вакантными 
должности инженера-электро-
ника в цехе КИП и А, на бу-
мажном производстве № 3. Мы 
готовы принять новых специалис-
тов в нашу команду. 

Действительно, чтобы всё 
работало автоматически, нужны 
интеллект, знания, навыки 
и, конечно, руки специалистов. 
Для чудес нужны волшебники!

Елена Налётова

 Доска почёта

РАССТАВЛЯЯ ПРИОРИТЕТЫ

Праздник ГО
В СГО прошло торжествен-

ное мероприятие, приурочен-
ное к 90-летию образования 
гражданской обороны.

Заместитель главы СГО Анд-
рей Швецов вручил награды 
и Благодарственные письма. 
Как отметил Андрей Анатолье-
вич, за последние годы сформи-
рован новый облик ГО и суще-
ственно расширен круг её задач. 
Сегодня силы и средства граж-
данской обороны привлекаются 
к ликвидации чрезвычайных си-
туаций природного и техноген-
ного характера, что неоспоримо 
повышает социальную значи-
мость и роль системы граж-
данской обороны. Граждан-
ская оборона выполняет одну 
из важнейших функций государ-
ства — обеспечивает безопас-
ность граждан страны. Среди на-
граждённых начальник отдела 
ГОЧС АО «Соликамскбумпром» 
Александр Николаевич Пан-
ченко и начальник штаба ГОЧС 
ООО «Соликамская ТЭЦ» Ев-
гений Владимирович Турча-
нов. Также за участие в смотре-
конкурсе защитных сооружений 
гражданской обороны АО «Со-
ликамскбумпром» было награж-
дено дипломом III степени.

В День учителя
В Соликамске чествовали 

учителей. Более 100 препода-
вателей СГО получили награды 
разного уровня и Благодар-
ственные письма.

— Учитель всегда должен идти 
в ногу со временем, — с привет-
ственными словами к педагогам 
обратился глава администрации 
СГО Евгений Само уков. — Со-
ответствовать современным 
стандартам и требованиям, 
но при этом не терять главных 
человеческих качеств: доброты, 
терпения, мудрости. Безусловно, 
наши образовательные учреж-
дения становятся лучше. Откры-
ваются профильные классы, по-
являются лаборатории, класс 
робототехники. Благодарю каж-
дого из Вас за вклад в развитие 
нашей системы образования, же-
лаю Вам здоровья!

8 педагогов в этот день были 
удостоены звания «Почётный ра-
ботник сферы образования Рос-
сийской Федерации». 11 педаго-
гов в этот день были отмечены 
особой наградой — знаком 
«Учительская слава». 

Полный список награждённых 
можно посмотреть на официаль-
ной странице ВК Управление об-
разования СГО.

Внимание!
Соликамцы, до 1 декабря 

нужно оплатить имуществен-
ные налоги за 2021 год.

Оплатить налоги можно не-
сколькими способами. 

Онлайн: через «Личный ка-
бинет налогоплательщика», где 
можно также посмотреть все на-
числения и оформить вычеты. 

Лично: в любом отделе-
нии банка или через платёжный 
терминал (используя QR-код, 
штрих-код, УИН в уведомлении 
или банковские реквизиты).

По материалам сайта:  
https://adm.solkam.ru

 Городские новости

Особенно приятно, когда 
есть знакомые — Наталия 
Анатольевна Варушкина, ап-
паратчик приготовления хи-
мических растворов участка  
по переработке щёлока целлю-
лозного производства.

29 лет трудового стажа 
на предприятии — весомый по-
вод для встречи и разговора.

— Наталия Анатольевна, 
какие пути-дорожки привели 
вас на бумкомбинат?

— По профессии я «повар- 
кондитер». Окончила училище 
в 1993 году. Кто помнит 90-е, те 
знают, что приличную и хорошо 
оплачиваемую работу в те годы 
найти было трудно. Поэтому 
когда сестра предложила пойти 
работать на бумкомбинат, 
в дрожжевой цех, я — согла-
силась. Тем более, что родители 
мои тоже работали на «Соли-
камскбумпроме», и я не по-
наслышке знала, что работать 
на большом предприятии пре-
стижно и значимо.

— Как прошёл такой до-
вольно резкий поворот от по-
вара к аппаратчику приготов-
ления химических растворов?

— Поначалу было страш-
новато, но мне было 18, близ-
кие меня поддерживали. 
В наставники мне попался 
очень опытный и умелый специ-
алист — Надежда Васильевна 
Кольчурина. Поэтому всё сло-
жилось благополучно. Работа 
мне понравилась. Я до сих пор 
частенько вспоминаю то время.

— А как же работа повара-
кондитера? Разве не хотелось 
поработать по специальности?

— Поваром я успела пора-
ботать — 5 лет в профилакто-
рии бумкомбината. Но видимо 
это не моё, со временем я вер-
нулась в УПЩ.

— Бытует мнение, что 
жизнь работника любого 
предприятия напоминает день 
сурка — всегда оно и тоже. 
Так ли это?

— Все люди работают, и это 
часть нашей жизни. Главное 
надо помнить, что жизнь — это 
не только работа, а работа — 
это далеко не вся жизнь. У че-
ловека должна быть отдушина. 
Учитесь отдыхать. Лучший от-
дых — это приятная и актив-
ная деятельность: спорт, путе-
шествия, музыка…

— А у вас есть хобби?
— Я считаю себя творче-

ским человеком. Своё свобод-
ное время посвящаю изготовле-
нию торшеров, светильников, 
делаю цветы из фоамирана, за-
нимаюсь скрапбукингом — 
оформляю фотоальбомы. Это 
я делаю для души, для друзей, 
и бывает на заказ. А летом — 
огород. Выращивание цветов — 
это моя страсть. Цветы я очень 
люблю, и они играют в моей 
жизни большую роль.

— Работа, творчество, 
семья, обучение, общение…  
Если расставлять эти приори-
теты, то как будет выглядеть 
ваш вариант? 

— В течение жизни их 
расстановка меняется. Сей-
час на первом месте — семья, 

на втором — творчество, ув-
лечения, а на третьем — ра-
бота. Почему так? Потому, 
что семья — это самое доро-
гое и важное в моей жизни. 
Хобби — это для души и удо-
вольствия, а ещё это постоян-
ное саморазвитие. Ведь любому 
делу надо учиться. А работа — 
это стабильность и уверенность 
в завтрашнем дне.

Светлана Мельникова

Не знаю, как у вас, но у корреспондента корпоративной 
газеты новый год начинается сразу же после 
празднования Дня работника леса, потому что  
на Доске почёта появляются новые лица, а значит 
новые истории.

МНЕНИЕ

Александра Алексеевна 
ЛЫТКИНА, аппаратчик 
подготовки сырья и отпуска 
УПЩ ЦП, звеньевая, 
председатель цехового 
комитета: 
— С Наталией Анатольевной 
в одном коллективе мы 
работаем достаточно давно. 
Практически всю свою тру-
довую жизнь она отработала 
здесь, в цехе. Это опытный, 
трудолюбивый и ответ-
ственный работник, кото-
рый в совершенстве знает 
вверенное оборудование и 
все тонкости технологическо-
го процесса. Может помочь 
дельным советом коллегам и 
молодым специалистам. Она 
прекрасная мама двоих детей, 
и человек она активный и 
увлечённый. 

Инженер АСУ ТП БП № 3 И. В. Радченко готовит кабель связи 
для установки ПО

Идёт работа в новом помещении 
МСС 



3

№
 3

9 
(4

58
5)

 П
ят

ни
ца

, 7
 о

кт
яб

ря
 2

02
2 

го
да

 Блиц-опрос

УЧИТЕЛЯМ ПОСВЯЩАЕТСЯ
 Дата

ИНФОРМАЦИЯ 
РАЗНОСИТСЯ 
ПО СЕТИ
Компьютеризация мира привела  
к появлению различных социальных сетей.  
Одной из них стала «ВКонтакте», быстро набравшая 
свою популярность.

1 октября 2006 года была 
проведена регистрация до-
мена Vkontakte.ru, но пер-
вая функция сайта зарабо-
тала 10 числа того же месяца. 
Именно дата 10 октября 
и стала Днём рождения соци-
альной сети «ВКонтакте».

Начиная с 2009 года, 
«ВКонтакте» стала зани-
мать лидирующее положение 
среди всех социальных се-
тей. Её ежедневно посещали 
почти 38 миллионов пользо-
вателей. По данным на ян-
варь 2014 года, количество 
аудитории достигло почти 
60 миллионов, а в январе 
2015 года — уже 70 миллио-
нов пользователей.

«ВКонтакте» — наиболее 
стремительно набирающая 
пользователей социальная 
сеть. Только с февраля по де-
кабрь 2007 года количес тво 
аудитории увеличилось 
со 100 тысяч до 3 миллио-
нов чело век, обойдя по попу-
лярности «Одноклассники» 
и зарубеж ные аналоги.

Сегодня вы можете быстро 
получать новую информацию, 
обмениваться ею с друзь-
ями, обсуждать информа-
цию в сети. Все мы стали 
благо даря социальным сетям 
ближе друг другу. Есть обрат-
ная связь.

Свои группы, сообщества 
в социальной сети «ВКон-
такте» имеют сегодня и 
предприятия. 

 Отдел по связям с об-
щественностью создал и ведёт 
сообщество https://vk.com/
solbumofficial.
 Дом культуры «Бумаж-

ник» ведёт сообщество https://
vk.com/dk_bumazhnik.
 А о том, чем живёт 

театр- студия «Перемена» 
можно узнать в сообществе 
https://vk.com/peremenasol.
 Для молодёжи бу-

дет интересно сообщество 
моло дёжного объединения 

бумажников «Бумеранг» 
https://vk.com/solbum.
 Детские учреждения 

ЧДОУ ЦРР «Соликамск-
бумпром» также нахо-
дятся в постоян ном контакте 
с детьми и родителями благо-
даря социальной сети. У дет-
ского сада № 22 есть сооб-
щество «РечеГрад» https://
v k . c o m / d e t s a d z o l u s h k a , 
у детского сада № 45 — сооб-
щество «ЗдравоГрад» https://
vk.com/public175710147.
 О работе и об интерес-

ных предложениях цеха об-
щественного питания вы 
найдёте информацию тоже 
в сети «ВКонтакте» https://
vk.com/public160003210.
 Есть сообщество у кад-

ровой службы АО «Соли-
камскбумпром» https://
vk.com/solikamskbumprom.
 Редакция газеты «Бумаж-

ник» тоже ведёт свою группу 
в этой популярной сети: https://
vk.com/id718882740. Это воз-
можность разместить больше ин-
формации, чем вмещают полосы 
газеты, а ещё порадовать вас яр-
кими цветными фотографиями и 
видеороликами.

Отдел по связям с общест-
венностью организовал в 
своём сообществе конкурс 
на лучшее поздравление 
с Днём работников леса. И вот 
на этой неделе состоялось под-
ведение итогов конкурса.

Авторов лучших поздравле-
ний тепло приветствовала ди-
ректор по социальным воп росам 
и взаимодействию с органами 
власти Людмила Валерь евна 
Фисюк. 

Участникам мероприятия 
были вручены сладкие призы 
и памятные подарки АО «Соли-
камск бумпром». Большие 
кра сивые торты для участ-
ников конкурса были приго-
товлены кондитерами цеха 
общественного питания АО 
«Соликамскбумпром».

Елена Налётова

76 % опрошенных ответили: 
«Да, ещё бы! Прошли годы, 
до сих пор вспоминаю с бла-
годарностью». И только 11 % 
дали ответ: «Не помню». Мы 
предложили ответить бумажни-
кам на аналогичные вопросы: 
«Как звали вашего первого учи-
теля? Почему вы его помните? 
Каким должен быть настоящий 
учитель?»

Елена Аркадьевна САКОВИЧ, 
оператор оборудования промывки 
и сортирования небелёной 
целлюлозы, КВУ:

— В первый класс я пошла 
в школе № 13 и первую учитель-
ницу звали Галина Васильевна 
Карась. Она по-доброму, бе-
режно относилась ко всем уче-
никам, и мы её за это уважали. 
Это был опытный педагог. Она 
старалась дать нам не только 
знания, но и воспитывать в нас 
лучшие человеческие качества. 

Я думаю, что для настоящего 
учителя важна выдержка, уме-
ние понять каждого ребёнка, 
воспринимать его как личность. 
Поддерживать положительные 
качества детей и не акцентиро-
вать внимание на негативных 
сторонах. 

Владимир Николаевич МОСКВИН,  
электромонтёр 
по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования, КВУ:

— Я часто вспоминаю своего 
классного руководителя — учи-
теля географии в школе № 16. 
Она была хорошая, вниматель-
ная женщина, любила детей 

и действительно старалась нас 
чему-то научить, а не делала это 
для галочки. Она никогда не кри-
чала, старалась доступно объяс-
нять материал. 

Считаю, что самое главное 
качество учителя — он должен 
быть внимательным к детям, 
уметь чувствовать их. 

Галина Валерьевна БУЛГАНИНА, 
старшая медицинская сестра, 
поликлиника: 

— Моего первого учителя 
звали Ольга Васильевна Калач. 
Училась я в школе № 3. Это был 
мой «первый» учитель, поэ-
тому я  её помню до сих пор. Она 
для меня была самая добрая, ум-
ная и красивая. 

Идеальный учитель дол-
жен быть умным и ответствен-
ным, уметь найти подход к де-
тям, заинтересовать их. Именно 
таким учителем и была Ольга 
Васильевна.

Светлана Ивановна ШПАК,  
заместитель начальника –  
руководитель группы учёта 
и подбора персонала, ОК:

— Свою первую учительницу 
я всегда вспоминаю нежно, тре-
петно, с любовью. Лидия Яков-
левна Лопатина преподавала 
в школе № 5. К сожалению, этой 
школы больше нет. Особенно 
мне запомнились её глаза — 
они всё время улыбались. 

Настоящий учитель должен 
быть профессионалом с большой 
буквы: быть компетентным, луч-
шим, чтобы за ним шли и дети, 
и родители. 

Анна Владимировна ЮЖАНИНОВА, 
администратор по сопровождению 
прикладного программного обеспе-
чения, ОИТ:

— Я училась в школе № 17 
и моей первой учительницей стала 
Валентина Стефановна Мельни-
кова. С ней было интересно. С её 
помощью у меня появились первые 
знания, первые пятёрки и, что са-
мое важное — появилось желание 
учиться. Учитель должен быть муд-
рым и справедливым, терпеливым 
и спокойным, уметь с лёгкостью за-
интересовывать детей. Я думаю, 
что первые учителя играют большую 
роль в нашей жизни, ведь школа — 
это важный этап взросления.

Вадим Анатольевич ОНОПИН, 
мастер по ремонту кондиционеров, 
цех КИП и А:

— Я учился в школе № 3 и мою 
учительницу звали Лилия Геор-
гиевна Дудкина. В первый класс 
мы приходим из детского сада, поэ-
тому учитель должен быть добрым 
и отзывчивым. Лилия Георгиевна 
была такой. Она мне сразу понра-
вилась. Быть учителем — значит 
быть очень выдержанным челове-
ком. Потому что и дети, и классы 
разные бывают. Наш класс был 
дружный — в своё время мы по-
трепали нервы учителям. Встре-
чаемся с одноклассниками до сих 
пор, и с классным руководителем 
Людмилой Вячес лавовной Пи-
рожниковой дружим. Уже 47 лет. 
Лилия Георгиевна и Людмила Вя-
чеславовна — это настоя щие 
«правильные» учителя!

Лана Веткина

5 октября отмечают День учителя. В связи с этим среди россиян  
был проведён соцопрос. Респондентам было предложено ответить на вопрос:  
«Помните ли вы своего первого учителя?»

КОНКУРС

ВНИМАНИЕ, ТВОРЧЕСКИЕ 
И МУЗЫКАЛЬНЫЕ!
3 ноября городской Совет ветеранов проводит 
конкурс «Радуга талантов».
Конкурс проводится по номинациям:
 Вокал (соло, дуэт, ансамбль, хор).
 Хореография (народный танец, бальный танец, современный танец, 

соло, дуэт, ансамбль).
 Оригинальный жанр (пантомима, пародия, жонглирование, клоунада, 

фокусы и др.).
 Музыка (инструментальное исполнение).

Если у Вас есть идея и желание участвовать, звоните и приходите в Совет ветеранов 
АО «Соликамскбумпром» или в ДК «Бумажник». Мы поможем оформить заявку и подготовиться к конкурсу.
Заявки принимаются до 24 октября. Телефон в Совете ветеранов 2-15-00, в ДК «Бумажник» 4-75-52.

Совет ветеранов АО «Соликамскбумпром»
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Именно в этот период осени 
наш праздник — День пожилого 
человека. Посмотрела в сло-
варе В. Даля, что означает это 
слово. А у него написано — «по-
жилой человек, подстарок близ-
кий к пятидесяти». Представля-
ете, как мы далеко шагнули! Нам 
уже далеко за 60, а мы чувствуем 
себя молодыми. И вот в этом со-
стоянии молодости души и кра-
соты осени я иду на празднич-
ный концерт в Дом культуры 
«Бумажник».

Люблю эти концерты. Они 
не шумные, душевные, семей-
ные. Вокруг знакомые, близ-
кие люди, и на сцене дружеские 
лица, узнаваемые артисты.

Обожаю вокальный ан-
самбль «Апрель»! Всегда хо-
рошо подготовлены, эмоци-
ональные, ответственные, 
красивые и торжественные. 
Делают свою работу на сцене 
с удовольствием. В этот раз 
песню про Россию исполняли 
в костюмах разных цветов. 
У меня это ассоциировалось 
с многонациональным народом 
нашей огромной страны.

А «Жар-птица» в песне «За-
навесочки» показала маленький 
спектакль. Получилась понят-
ная элегантная душевная песня. 
Умеют девушки тронуть жен-
скую душу!

Девочки из студии-танца 
«Цветы» хороши! Юные «ско-
морошины» зажигательны! Ну, 
а танец «Русский перепляс» 

просто великолепен. Вырази-
тельный, зажигательный, арти-
стичный, улётный — супер! Так 
держать артисты из танцевально-
спортивного клуба «Дуэт». 
А за поклон вам отдельное 
спасибо!

Хор ветеранов «Лейся, 
песня!» выступил сдержанно 
и достойно. 

Завершали концерт два кол-
лектива «Перемена» и «Апрель» 
песней «Разгуляй». Молодость 
и зрелость пели в унисон. Полу-
чилось торжественно, проник-
новенно и патриотично.

«Подарок-концерт к нашему 
празднику удался на славу!» — 
это мнение моих многочис-
ленных знакомых. Был только 
один вопрос: «Почему так 
быст ро закончился концерт?» 
Ведь мы-то точно знаем, 
что «нам песня и строить, 
и жить помогает»!

Наталья Плотникова

 Эхо праздника

Осень! Очень люблю осень! 
Любуюсь, восхищаюсь, 
удивляюсь неиссякаемой 
фантазии природы.  
Это же совсем другая 
волшебная пора — 
«последний дерзкий 
ликующий всплеск красоты 
перед надвигающейся 
стужей».

ВНИМАНИЕ!

15 октября 2022 года 
в спортивном зале ДК «Бумажник» проводятся 

СОРЕВНОВАНИЯ ПО ТЕННИСУ
среди работников АО «Соликамскбумпром»
К  соревнованиям  допускаются  работники  АО  «Соликамскбумпром», 
члены профсоюза, не зависимо от пола. Участники самостоятельно опре-
деляют для себя категорию (спортивную подготовку):
  профессионально занимающиеся;
  начинающие.

Начало соревнований:
  в 10 часов – для профессионально занимающихся;
  в 12 часов – для начинающих.

В программе соревнований:
  Личное первенство по категориям (спортивной подготовке).
  Соревнования проходят по олимпийской системе (на выбывание). Формирование пар участников (турнир-
ной сетки) осуществляется методом жеребьёвки. Игры проводятся до двух побед до 11 очков (или победы 
с преимуществом 2 очка). Каждый игрок последовательно подаёт по две подачи.

Победителей ожидают денежные призы.

НАМ ПЕСНЯ СТРОИТЬ 
И ЖИТЬ ПОМОГАЕТ
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ШАХМАТЫ ВЕРНУЛИСЬ 
С КАНИКУЛ

НОВЫЕ РЕКОРДЫ

4 октября музей истории АО «Соликамскбумпром» 
вновь распахнул свои двери для любителей шахмат. 
Кружок «Шахматы на досуге» после летних каникул 
начал свою работу.

Александр Александрович Хлызов, заместитель 
главного инженера по охране труда и промышленной 
безопасности АО «Соликамскбумпром» стал дважды 
золотым призёром Кубка Евразии WPA/AWPA.

Перед игрой руководитель 
кружка Фёдор Федосеевич 
Широков рассказал о шахмат-
ных новостях в России. Затем 
были сыграны несколько пар-
тий. Потом Евгений Вален-
тинович Гааг, мастер ФИДЕ 
по шахматам, депутат ГД СГО, 
руководитель проекта ОА и М, 
дал сеанс одновременной игры 
в шахматы для всех участни-
ков шахматного кружка. А их 
в этот день было двенадцать 
человек.

Через 1 час 15 минут дым 
шахматного сражения рассе-
ялся. Ветераны стойко сра-
жались, но устоять не смогли. 
Сеансёр выиграл 12 пар-
тий. Дольше всех сопротив-
лялись — Нина Михай-
ловна Шевелёва, Геннадий 
Александ рович Мазунин.

Поблагодарив сеансёра, 
шахматисты продолжили го-
товиться к шахматным сраже-
ниям. Уже 11 октября начнётся 

шахматный турнир «Даёшь 
Победу!». Турнир будет про-
ходить по круговой сис теме 
с контролем времени 15 минут 
на партию.

Найле Музафарова, 
заведующий музеем истории 

АО «Соликамскбумпром»

Престижные состязания фе-
дерация пауэрлифтинга WPA/
AWPA проводит при поддержке 
фитнес-бренда Gordey Gym.

Александр Александ рович 
выступал в дисциплине AWPA — 
жим штанги лёжа в стандартной 
софт экипировке с перезачётом 
в многопетельной.

Итог — стал первым в обеих 
дисциплинах и установил ре-
корд России.

— Прошёл допинг-конт-
роль, после получения его ре-
зультатов, буду заявляться 
на присвоение звания «Элита 
AWPA», так как перевыпол-
нил этот норматив. Большое 
спасибо руководству компа-
нии «Соликамскбумпром» 
за представленную возмож-
ность высту пать на этих сорев-
нованиях, — поделился эмоци-
ями Александр Александ рович.

А.А. Хлызов на пьедестале

Е.В. Гааг проводит сеанс 
одновременной игры


